

NAVIRES INFECTÉS

ROYAUME-UNI

Port de Londres. — Le vapeur « STRATHMORE » est arrivé à Londres le 12 février avec, à bord, une passagère de 12 ans atteinte d'une maladie diagnostiquée varicelle. La malade a été isolée. Des recherches ultérieures ont montré qu'il s'agissait d'un cas de variole modifiée par la vaccination. La passagère s'était embarquée à Bombay le 26 janvier et était tombée malade le 28. Le navire a fait escale à Aden le 30 janvier, à Suez le 2 février, à Port-Saïd le 3 et à Marseille le 7. Toutes précautions ont été prises et les administrations sanitaires informées des contacts qui se sont dirigés vers leurs pays respectifs.

Port-Saïd

Le vapeur « DEVONSHIRE » en provenance de Liverpool, en route pour Aden et Singapour, a débarqué à Port-Saïd le 14 février un cas de variole survenu chez un militaire britannique.

INFECTED VESSELS

UNITED KINGDOM

Port of London. — S S "STRATHMORE" arrived in London on 12 February having on board a girl passenger aged 12 suffering from an illness diagnosed as chickenpox. The patient was isolated and after further investigation was confirmed as a case of smallpox modified by vaccination. The patient had embarked in Bombay on 26 January and was taken ill on 28 January. The ship called at Aden on 30 January, Suez 2 February, Port Saïd 3 February and Marseilles on 7 February. Precautions have been taken. Health administrations have been informed of contacts proceeding to their respective countries.

Port Saïd

S.S. "DEVONSHIRE", ex Liverpool on a voyage to Aden and Singapore landed a case of smallpox in the person of a British soldier at Port Saïd on 14 February.